



## SGCAF - SCG



- Date de la sortie : **21/12/2021**
- Cavité / zone de prospection : **N° 12**
- Massif **Bauges**
- Commune **Arith**
- Personnes présentes **Chris Losange**
- Temps Passé Sous Terre : **½ h**
- Type de la sortie : Prospection,  
Classique, Exploration, Scientifique, Initiation,  
Plongée **Observation**
- Rédacteurs **C.L.**

Après avoir dégusté une délicieuse part de tarte à la framboise de la pâtisserie d'Arith, je suis fin prêt pour partir en désob ! En montant la dernière épingle précédant le parking, une plaque de verglas que je n'avais pas anticipée, m'empêche de franchir l'obstacle par manque d'élan. Je sors les chaines. Zut, la 1<sup>ère</sup> que j'attrape est cassée. Je mets en place la seconde en me dépêchant car il fait presque nuit. Hélas, avec une seule chaîne je n'ai que la roue non chaînée qui tourne, «pour rien». Je suis bloqué. En désespoir de cause j'essaye de me retourner même si je sais que je n'ai pas la place de le faire. En fait, la voiture part en glissade mais, en associant rotation (volontaire), et translation (involontaire), j'arrive in extrémis à faire demi-tour sans taper le bourrelet de neige gelée. Il ne me reste plus qu'à redescendre un peu plus bas où je peux me retourner. Ainsi, avec le bon élan, je passe le virage comme une fleur pour gagner le parking. Ouf ! Evidemment, le soleil ne m'a pas attendu ! Je n'ai pas peur de me perdre mais de ne pas trouver le trou ! Heureusement, quelqu'un est passé sur le chemin forestier qui monte droit dans la pente. Je n'aurais qu'une distance relativement courte à brasser dans la neige. Lorsque j'arrive au trou, je constate qu'il reste un fond d'eau à l'endroit où je voulais creuser mais beaucoup moins que la dernière fois que je suis venu là avec Vincent BDC, il y a 2 ans déjà ! (Voir CR\_19-12-15 N12). Pour mémoire, j'ai de bonnes raisons de penser que



De fines « lianes » pendent sur la voûte et tremblotent sous le courant d'air soufflant

Bâton de ski

cette eau qui peine à s'évacuer, ce n'est pas naturelle. Je n'ai pas envie de me mouiller car dehors il gèle et je pense au retour. Je me contente donc de traquer les courants d'air.

Je devrai donc revenir suite à une longue période de froid ou alors de forte chaleur, pour enfin faire ce sondage et en savoir plus sur l'intérêt de creuser là ou non (outre le fait que le réseau de Prérrouge passe à l'aplomb).



Vestige d'un ancien désobeur